

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Sept policiers au tableau d'avancement à Mouila

IL s'agit de cinq officiers et de deux sous-officiers.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

VENDREDI dernier, sept policiers (1 commandant, 2 capitaines, 2 lieutenants et 2 sous-officiers) en service à Mouila, chef-lieu de la Ngounié ont porté leurs nouveaux galons sur l'esplanade du commissariat local.

Le gouverneur Benjamin Banguebe a rehaussé l'éclat de cette cérémonie présidée par le directeur des Polices urbaines sud (DRPU-sud), le colonel Richard Léopold Batchielily. Lequel a procédé au port des galons aux heureux récipiendaires que sont : au grade de commandant, Aimé Lin Ngani. Pour leur part, Cédric Eya Osseni et Léonce Mondjo

Mondjo ont été élevés au grade de capitaine. Et Pambou Moudziegou et Pierre Nzayi à celui de lieutenant. Landry Serge Madila Madinda et Boris Kévin Boundzanga ont été, eux, promus respectivement brigadier-chef major et brigadier.

Richard Léopold Batchielily en a profité pour rappeler aux impétrants les différentes missions à eux dévolues : "Les galons ne sont pas des artifices pour aller terroriser les populations au quartier, alors que la police est censée les protéger (...). En effet, selon les textes qui structurent et organisent notre corps, l'une des missions premières des forces de sécurité que nous représentons, c'est d'assurer la sécurité de la cité, des biens et des personnes. Vos responsabilités sont grandes. Faites donc vôtre l'article 12 de la Déclaration universelle des droits



Officiels et promus au terme de la cérémonie.

Photo : Félicien Ndongo

de l'Homme, car pour gouverner, il faut une force publique qui ne doit pas s'exercer pour vous, mais pour le plus grand

nombre (...). Aujourd'hui, vous avez vu, la toile est inondée des faits de certains policiers aux mœurs douteux, qui ont choisi

la mauvaise voie. En venant à la police, vous n'avez pas été guidés, j'espère, par un sentiment vénal", a-t-il averti.

Tchibanga : des galons pour huit policiers



Photo : Mihindou-Mihindou

Port des galons à un policier à Tchibanga.

LA cérémonie était présidée par le commissaire de la ville, Jean-Martin Litouchi.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

À la faveur d'une cérémonie de port de galons, faisant suite au décret N° 00298/PR/MI pour l'année 2020 et du N° 00301/PR/MI, du 31 décembre dernier portant nomination au statut particulier des personnels des Forces de police nationale subséquent au tableau

d'avancement des officiers, huit policiers (officiers et sous-officiers) viennent de porter de nouveaux galons.

Le commissaire de police de la ville de Tchibanga, Jean-Martin Litouchi, a présidé la manifestation en présence de la gouverneure de la Nyanga, Christiane Leckat, et de plusieurs parents, amis et connaissances des promus. Hugues Noël Ekang Ekonomie devient commandant. Kurt

Kakagha (capitaine), Igar Mbanbabouma et Ikaly Mbandinga (lieutenants), François Kassa-Kassa et Jean-Félix Idia-tha (brigadiers-chefs majors). Et au grade de sous-brigadiers Guy Joël Nziengui et Eugène Kamambou.

En leurs noms, le commandant Hugues Noël Ekang Ekonomie a remercié les autorités de nomination, notamment le président de la République, en sa qualité de chef suprême des Forces de défense et de sécurité, pour leur inscription au tableau d'avancement 2020. Les uns et les autres ont promis de se donner davantage dans leurs tâches respectives.

"Ce port de nouveaux galons symbolise la reconnaissance du commandement en chef de la Police nationale. Poursuivez sur cette lancée, en doublant de dévouement et de détermination, et vous gravirez toujours les échelons", a souligné le commissaire de Tchibanga, Jean-Martin Litouchi.

Oyem : Radio Maria n'émet plus



Photo : Alexis Ndong Sima

La radio Maria s'est tue.

ET cela depuis deux mois maintenant.

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

"L A voix catholique dans vos maisons" : il y a longtemps que ce slogan n'a plus été entendu par les habitants d'Oyem et ses environs. Précisément depuis le 6 décembre 2019, date à laquelle Radio Maria de l'Église catholique locale a été foudroyée par le tonnerre. Au point de l'endommager sérieusement. Les efforts de

son directeur, l'abbé Jean-Robert Ozela Ndong, aidé de quelques bonnes volontés n'ont rien donné. La fréquence 97.2 n'émet toujours pas.

À ce qui se dit, les choses pourraient reprendre leur cours normal lors de l'arrivée d'un nouveau matériel actuellement attendu. "Je comprends le cri de détresse des nombreux auditeurs qui s'étaient construits autour de cette radio, au regard du contenu de sa grille de programmes tournée essentiellement vers la découverte et la connaissance des œuvres de Dieu (...). Nos prières seront entendues et Dieu le Miséricordieux trouvera une solution. L'espoir est donc permis car, nous travaillons dessus", a souligné l'abbé Ozela Ndong. Cette interruption arrive au moment où Radio Maria vient de totaliser 10 ans d'existence. À travers son programme, outre la prière, les chrétiens peuvent apprendre les rosaires.